

Le Club sportif DJ, un organisation de bienfaisance sans but lucratif fondé en 1996, est l'un des plus importants clubs jeunesse du Sud-Ouest ainsi que des arrondissements de Brossard et de Verdun. Le Club sportif DJ est axé sur le basket-ball, l'éducation, le social et la technologie. Tout en enseignant d'importantes aptitudes à la vie quotidienne, nous nous efforçons d'incorporer la fierté, la passion et le plaisir dans tous nos programmes afin d'améliorer le développement global des enfants.

Notre camp à pour but d'aider votre enfant à améliorer ses aptitudes par le jeux. Nous utilisons le basketball pour développer leur habileté motrice, leur esprit d'équipe et leur esprit de compétition.

DJ Sports Club, a non-profit charitable organization founded in 1996, is one of the largest youth clubs in the South-West, Brossard, and Verdun boroughs. The focus of DJ Sports Club is Basketball, Education, Social, and Technology. While teaching important life skills, we strive to incorporate pride, passion, and fun in all our programs that enhance the overall development of children.

Our camp focuses on enhancing your child's overall enjoyment, participation, and development in the game. Each of our levels helps our players build their overall motor skills, team skills, and competitive skills. Our coordinators have over 40 years of basketball experience.



JOUE INTENSE • RESPECTEZ TOUS • AMUSEZ-VOUS

## CAMP BASKETBALL D'ÉTÉ SHAWN BROWNE 24

FILLES ET GARÇONS DE 7 À 16 ANS  
BOYS AND GIRLS FROM 7 TO 16 YRS

VIA NOTRE SITE WEB  
[WWW.DJSCMTL.ORG](http://WWW.DJSCMTL.ORG)





**FRAIS DE CANCELATION  
CANCELLATION FEE**

Frais d'annulation / Cancellation fee : 20%

Le DJ Sports Club, l'administration et le personnel n'est pas responsable de tout dommage, perte ou vol de biens personnels, blessures, à une personne, soit la cause, y compris la négligence, à toute partie résultant directement ou indirectement de la participation de l'enfant au camp d'été. Nous nous réservons le droit d'utiliser toutes photos/vidéo prises au cours de ces activités sans aucune compensation ou avis préalable pour des fins de promotions.

DJ Sports Club, it's administration and staff are not responsible for any claims of loss or damage or injury to person or property, however caused, including negligence, to any party arising directly or indirectly from the child's participation in the summer camp. We reserve the right to use any picture taken during the camp for promotional purposes.

**SEMAINE / WEEKS**

Semaine / week 1	25 au 28 juin	25 to 28 july
Semaine / week 2	2 au 5 juillet	2 to 5 july
Semaine / week 3	8 au 12 juillet	8 to 12 july
Semaine / week 4	15 au 19 juillet	15 to 19 july
Semaine / week 5	22 au 26 juillet	22 to 26 july
Semaine / week 6	29 au 2 aout	29 to 2 august



**HORRAIRE DE LA JOURNEE  
DAY SCHEDULE**

7h30-9h00	Service de guard / Day care
9h00-9h15	Bienvenue / Welcome
9h15-10h15	Ateliers / Stations
10h15-10h30	Pause / Break
10h30-12h00	Ateliers / Stations
12h00-1h00	Diner / Lunch
1h00-3H30	Partie / Games
3h30-6h00	Service de garde / ay care

**POUR PLUS D'INFORMATION  
FOR MORE INFORMATION**

Info: [shawn.bbasketball@gmail.com](mailto:shawn.bbasketball@gmail.com)  
 Shawn Browne: 514-651-5178  
 Dexter John: 514-799-8130

**EMPLACEMENT / LOCATION**

**COLLÈGE BREBEUF**  
 5625 Decelles,  
 Montréal, QC H3T 1W4

**PRIX / PRICE**

200 \$ / semaine sans service de garde  
 250 \$ / semaine avec service de garde

